



## Réunion de bureau (ouverte aux membres du CA) du 15/09/2023

1) Il faudrait refaire des cartes de visite.

Idées pour communiquer dans des endroits où il y a des vélos :

- trouver un système de prospectus qu'on pourrait accrocher comme sur des valises
- carte qu'on scotch sur les selles avec du scotch de peintre)
- auto-collant/affichette plastifiée sur du mobilier urbain (mais, a-t-on le droit de le faire ? Faut-il demander une autorisation ?)

2) Sortie vélo de l'Entente Cycliste du Pays de Paimpol le 23/09 à 9h45 : on relaie l'info aux adhérents.

Atelier de réparation de vélo qui devait être monté à l'entente cycliste : à revoir.

Un réparateur de vélo est venu 2 fois à Kerbiquet. Contact à garder pour l'inviter à des événements qu'on pourrait organiser.

Idée de casse de vélo pour récupérer des pièces. Mais il faut un local.

On pourrait organiser des « stages » de réparation de vélo (par ex à la fête au village de Kernoa).

3) Demande de membres du CA d'être plus impliqué dans l'asso : être davantage conviés aux réunions. Au minimum recevoir les CR de réunion de bureau.

4) Demande de la mairie de Plouézec pour tester la route de la corniche de Berjul. Proposition d'y faire une sortie le jour de l'AG. Matin AG dans une salle à Plouézec si possible, pique nique et sortie l'après midi. Maëlle/Meriadeg se renseignent pour une salle à Plouézec le dimanche 12 novembre.

5) Sortie à Ploubazlanec le dimanche 8 octobre. Rdv à la gare de Paimpol (9h30 départ 9h45) puis au centre Milmarin (10h30 départ 10h45).

L'asso offre l'apéro. On demande une inscription pour connaître le nombre de personne. On transporte l'apéro dans les sacs ou remorques.

Mail pour informer et inviter des élus de Plouézec et demande de leur itinéraire officiel (Cathy Morin est l' élu qui nous a fait la proposition).

Penser à faire des photos des points à améliorer qu'on pourra associer à une carte.

Philippe regarde pour une solution en cas d'intempéries pour le pique nique.

6) Demande de rdv à l' élu référent au Conseil départemental pour s'informer sur les aménagements :

- du rond-point de la Lande Blanche et surtout des continuités prévues avec les différentes voies
- le Pont de Lézardrieux
- Beauport (aménagement possible sur la digue de l'étang ?)
- calendrier prévu pour le doublement de la RD7 / aménagement de la voie lente pour les vélos.

Antoine se renseigne pour un RDV.

7) Mail à faire pour Plouézec et Pléhédél (demande de rdv).

Lors du rdv de Plouézec : retour sur le chaussidou ? / qu'est-ce qui a été voté sur le plan vélo de GPA ?

Voir avec la FUB si il existe des doc/vidéo pédagogique sur l'utilisation du chaussidou

8) Relance des adhérents pour trouver 2 personnes pour participer à la journée du Collectif Bretagne (billets SNCF remboursés pour 2 personnes et repas).





9) Formation FUB et appel à projet GPA : Philippe et Maëlle iront à la cérémonie de présentation des lauréats à Guingamp.

A rappeler : toute jeune asso, avec peu de fonds et qui ne fait pas de demande de subvention. Philippe entame les démarches d'inscription pour PSC1 et formation IMV.

10) Investissement pour l'année prochaine (avec participation demandée aux adhérents ?) : gilets jaunes floqués au nom de l'asso.

11) Animation autour de la visibilité des cyclistes. Le jour de la corrida ? Ou pendant les animations de Noël (demander le programme) ? On s'oriente vers une Vélo parade de Noël, musicale et illuminée.

S'associer à une fanfare ?

**Voir pour les 2 Vélos pousse-pousse de la ville**

Campagne de la FUB « cycliste brillez »

